

雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認！

雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

冬の吹雪、積雪、路面凍結は想定内

- 遠回りしても安全な幹線道路を走る
- 悪天候のときは危険を避け、安全な所に退避

交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

札幌 ピザ店に強盗未遂で、28歳の女性を逮捕

包丁を持って、「お金をちょうだい」所持金がなかった

2016年12月26日 08時47分

25日午後6時半ごろ、札幌市のピザ店に包丁を持った女性(28)が押し入りアルバイトの女性に金を出すよう脅しましたが、女は別の店員に取り押さえられ、強盗未遂の疑いでその場で逮捕されました。警察によりますと、容疑者はピザ店に押し入り、店内にいたアルバイトの女性に持っていた包丁を突きつけて「お金をちょうだい」などと脅しました。当時、店内には3人の客がいたということですがけがをした人はいませんでした。警察によりますと、容疑者は所持金がなかったということで、動機などについてさらに詳しく調べることにしています

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

職場の忘年会 3軒はしごの後、車運転し事故 高校講師を懲戒免職

「カラオケ店で歌ったので酔いが覚めたと思った」

2016年12月26日20時25分

佐賀県教育委員会は26日、職場の忘年会で飲食店など3軒をはしごした後、物損事故を起こしたとして、高校の男性講師(26)を懲戒免職にした。県警は基準値を上回るアルコールを検出したとして、道交法違反の疑いで任意で捜査している。県教委によると、23日午前1時半ごろまで約7時間、飲食店やカラオケ店などでビールを飲んだ後、1軒目の店の駐車場に止めていた車を運転。自宅付近の農道脇のガードレールに衝突、頭に軽傷を負った。同僚には「代行運転で帰る」と言っていた。県教委の調査に「カラオケ店で歌ったので酔いが覚めたと思った」と話しているという。

交差点 一時停止の標識 出合い頭に衝突

3台絡む事故、81歳女性が意識不明の重体

◇交差点 相手は止まらないかも知れません・・・徐行しましょう◇

2016/12/26 20:05

26日午前11時40分ごろ、岐阜県の交差点で、3台が絡む事故があり、1人が意識不明の重体、2人が軽いけがをした。警察によると、無職の女性(81)運転の軽乗用車とワゴン車が出合い頭に衝突。女性の車はさらに別の軽乗用車と衝突し、女性は頭などを強く打って意識不明の重体。他の車の2人は軽傷。現場は見通しの良い交差点で、女性が走っていた方の道路には一時停止の標識があるということです。

はみ出し トラック同士が正面衝突、運転手死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年12月26日 23時30分

26日午前5時半ごろ、神奈川県道の市道で、走行中の中型トラックが対向して走ってきた大型トラックと正面衝突しました。この事故で、中型トラックを運転していたトラック運転手の男性(56)が、上半身などを強く打ち、病院に運ばれましたが死亡しました。大型トラックを運転していた男性(53)にけがはありませんでした。現場は緩やかなカーブで、警察は、中型トラックが何らかの原因で対向車線にはみ出した可能性があるとみて調べています。

午後5時 右から横断の高齢女性が軽乗用車にはねられ死亡

信号機と横断歩道はありませんでした

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016/12/26(月) 12:21

25日午後5時ごろ大分県の国道で直進していた軽乗用車が道路を右側から歩いて渡っていた無職の女性(73)をはねました。女性は腰などを強く打ち病院で手当を受けていましたが、およそ8時間後に容態が急変し死亡しました。現場には信号機と横断歩道はありませんでした。車を運転していた68歳の女性は「ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているということです。